



HVBG

HVBG-Info 27/1998 vom 18.09.1998, S. 2541 - 2542, DOK 186.1/017-BSG

Begründung eines Beschlusses - Bezugnahme auf erstinstanzliche Entscheidung - BSG-Urteil vom 30.10.1997 - 13 RJ 31/97

Begründung eines Beschlusses nach § 153 Abs. 2 SGG - Bezugnahme auf erstinstanzliche Entscheidung;

hier: BSG-Urteil vom 30.10.1997 - 13 RJ 31/97 - (Zurückverweisung an das LSG)

1. Die gemäß § 142 Abs. 2 SGG erforderliche Begründung eines Beschlusses nach § 153 Abs. 4 Satz 1 SGG muß erkennen lassen, welche Überlegungen für die richterliche Überzeugungsbildung in tatsächlicher und rechtlicher Hinsicht maßgebend gewesen sind.
2. Soweit sich das LSG gemäß § 153 Abs. 2 SGG auf die Gründe der erstinstanzlichen Entscheidung stützen will, muß es dies in seinen Entscheidungsgründen deutlich zum Ausdruck bringen.

Fundstelle: Breithaupt 1998, S. 712-714